

PTA会員の皆さん

令和4年3月24日

北大和小学校PTA
会長
カルチャークラブ委員長

『カルチャークラブ委員会プレゼント☆
みんなで作ったペーパークラフトでフォトブースプロジェクト！』
フォトブース完成・企画実施のご報告

皆さんには、今年度のカルチャークラブ委員会の活動にご理解、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

3月に入り各フォトブースが完成し、8日（火）・11日（金）にクラス写真撮影、18日（金）に卒業生への開放をし、無事に本企画が終了となりましたことをご報告いたします。

見代写真さんにご協力いただいたクラス写真撮影では、まだまだ感染状況が不安な中で、全てのクラスが撮影を行うことが出来ました。教室に入ると児童たちから歓声が上がり、みんな素敵なお顔をカメラに向けてくれました。

卒業式当日は、前日までの陽気と打って変わり、厳しい寒さと雨に見舞われました。それでも、卒業生と保護者の皆さまの晴れやかなお顔と衣装、いつもと違う厳かな先生方のご様子は、学校全体を特別な雰囲気で包んでくれていました。

前日までに各フォトブースの手直し、入口装飾をし、期待と緊張を覚えつつ、卒業生と保護者の皆さまをお出迎えしました。

悪天候もあって、時間内はフォトブースに訪れる方々が途切れることなく、順番待ちが長蛇の列となってしまうこともありました。そのため、全てのフォトブースを回るのが難しくなってしまい、急きょ、解散後にも撮影が出来るよう、時間を延長することにいたしました。

男女問わずたくさんの卒業生と保護者の皆さまが、それぞれのポーズで楽しくフォトブースで撮影をされていました。フォトブースも皆さんの姿が入ると、クラス写真撮影の時とはまた違ってとても立派に見えました。

皆さんから、退室時にお礼のお言葉をかけていただきましたが、私たちもたくさんの方々に撮影に来ていただけたこと、本当にありがたい気持ちでいっぱいでした。

委員の手作りのフォトブースということでは、自分たちの納得のいくものが出来たとしても、やはり子どもたちや皆さまに喜んでいただけるのか、クラス写真撮影、卒業式を迎えるまでは不安でした。

でも、子どもたちや皆さまの反応、たくさんのお褒めのお言葉によって、思い出作りのお手伝いが出来たのだと、心の底から実感することが出来ました。

先生方には、お忙しい中、企画の検討段階から終了まで何度もご相談に乗っていただき、児童たちへの働きかけをしていただきました。多大なご協力を賜り、委員一同心から感謝申し上げます。

児童たちが楽しみにしていたカルチャークラブを開催することは出来ませんでしたが、このような形で児童たちの笑顔をたくさん見れたこと、思い出作りに貢献出来たことを嬉しく思います。そして、カルチャークラブをまた開催出来る日が来ることをお祈りしています。



← A班（多目的室）
テーマ『和柄』
1年生・切り絵
2年生・ペーパーファン



← B班（物品保管室）
テーマ『気球と虹』
3、4年生・お花紙のお花



← C班（ミーティングルーム）
テーマ『桜並木』
5、6年生・桜の花のペーパークラフト